



Ven democracia en elección de PJ

JORGE RICARDO
Y CLAUDIA GUERRERO

La Presidenta Claudia Sheinbaum sostuvo ayer que el pueblo elegirá el próximo año a Jueces, Magistrados y Ministros de la Corte, pues sólo así se construye la democracia.

“Con el pueblo todo, sin el pueblo nada. Por eso el próximo 1 de junio, aquí y en todo el País vamos a elegir a Jueces, Magistrados y Ministros, porque estamos construyendo democracia”, señaló.

Al inaugurar el Hospital General Santa Rosalía en Mulegé, Baja California Sur, Sheinbaum resaltó los cambios recientes aprobados por Morena y sus aliados en el Congreso, a partir, dijo, de los ideales que dejó el ex Presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Nos dicen que hay autoritarismo. ¡Imagínense!, Si lo que estamos proponiendo es que el pueblo elija el Poder Judicial, por la corrupción que hay en el Poder Judicial”, defendió en su discurso.

“¿Qué más significa continuar con la transformación? Pues quiere decir que vamos a continuar con todos los programas del Bienestar que inició el Presidente Andrés Manuel López Obrador”, insistió.

Sheinbaum resaltó que el Hospital en Mulegé que inauguró al norte del estado, con el Gobernador Víctor Castro, fue iniciado por el ex Presidente, pero que no alcanzó a inaugurarlo.

“Este hospital, lo pensó y lo diseñó el sistema IMSS Bienestar, lo diseñó el Presidente AMLO, con principios y con causas, nos toca a nosotros venir a in-

augurarlo y además, garantizar que se opere adecuadamente”, dijo.

El director del IMSS Bienestar, Alejandro Svarch, dijo que van a construir la “República de Salud, más grande del mundo” con más de 10 mil unidades médicas de primero, segundo y tercer nivel.

‘EL MARTES, EL MARTES’

En San José del Cabo, afuera de la base naval, Ruth Morgan Medina carga un letrero: “No a la demolición de los cimientos”, y el calor sube y sube y sube, ya 31 grados y apenas son las nueve de la mañana.

“Nos quieren tirar (nuestras casas), porque nos salimos del terreno, pero decían que eran terrenos accidentados. Sí nos salimos como 10 metros, en el caso del templo. Decían que no había dueño, pero que ya llegó un dueño”, dice detrás de su grupo que carga más letreros. “También no tenemos luz allá en la Colonia El Mezquite”, insiste.

Esperan a que la Presidenta salga de su primera rueda de prensa fuera de la Ciudad de México, para externarle sus demandas.

“Nos van a tirar la casa, todo lo que nos pasamos. Nos costó 180 mil pesos el terreno. Ya tenemos cinco años viviendo ahí”.

Y es que en la conferencia, de problemas así quería hablar la Presidenta, ya que aquí inicia su proyecto para construir 1 millón 200 mil viviendas en todo el País.

El martes, el martes, dijo a los que le preguntaban sobre la violencia.

“El martes informamos qué quiere decir terrorismo, delincuencia”, soltó.